

außerordentlichem Wert.

Der veröffentlichte Aufruf des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR sowie der Nationalen Front unserer Republik gibt die Richtung an, wie wir in der Deutschen Demokratischen Republik uns auf das Jubiläum des Großen Oktober vorbereiten. Mit einem Wort gesagt, bedeutet der Aufruf: Wir ehren die Große Sozialistische Oktoberrevolution, indem wir im Sinne der Beschlüsse des IX. Parteitages alles tun, um durch den Aufbau des Sozialismus in der DDR die Kraft der sozialistischen Gemeinschaft zu stärken, um die Ausstrahlungskraft des Sozialismus weiter zu erhöhen, um unseren Beitrag zur revolutionären Erneuerung in der ganzen Welt zu leisten.

Die vorangegangenen Revolutionen in der Weltgeschichte hatten immer wieder nur zur Ablösung einer alten Ausbeuterordnung durch eine neue geführt. Mit seinem Sieg im Roten Oktober jedoch beseitigte das russische Proletariat unter Führung Lenins und der Partei der Bolschewiki erstmals die kapitalistischen Besitz- und Machtverhältnisse und legte den Weg zum Aufbau des Sozialismus und Kommunismus frei. Im ureigensten Interesse der absoluten Mehrheit der Bevölkerung des Landes sicherte die Arbeiterklasse im Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft den Sieg der Revolution und errichtete ihre Macht. Das war eine verändernde und beispielgebende Tat von gewaltiger Wirkung auf die gesamte Welt.

Es entstand die Sowjetmacht als eine Form der Diktatur des Proletariats. Sie gewährleistete für die überwiegende Mehrheit der Werktätigen tatsächlich Freiheit und Demokratie, wie sie in keinem kapitalistischen Land möglich sind. Im erfolgreichen Kampf gegen die innere Konterrevolution und die ausländischen Interventionen bewies sie die Richtigkeit der Leninschen Erkenntnis, daß die Revolution ihren Sieg nur verankern kann, wenn sie sich zu verteidigen versteht.

Unter Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion hat das Sowjetvolk die wichtigste und komplizierteste Aufgabe der sozialistischen Revolution, das Werk des Aufbaus mit überzeugenden Ergebnissen gelöst. Heute verwirklicht es die vom XXV. Parteitag gewiesenen Ziele bei der Schaffung der materielle-tech-